

Anita

Mein Name ist Anita Saleje. Ich weiß nicht, wie viel Zeit ich auf der Straße verbracht habe, aber es war eine schwere Zeit für mich. Ich ernährte mich von Abfällen aus öffentlichen Mülltonnen und vom Betteln. Nachts schlief ich zusammen mit meinen Freunden in einem Schuppen auf dem Boden. Wenn Leute sahen, wie wir im Müll wühlten, wurden wir beschimpft und sogar verprügelt. Gerade als ich bei meiner Suche nach etwas zu essen wieder einmal bedroht wurde, kam ein Mitarbeiter von Jericho Foundation auf mich zu. Heute lebe ich dank der Unterstützung von UDUMA und seinen Spendern in einer Gastfamilie, wo ich so gut lebe, wie jedes andere Kind und die Möglichkeit habe, zur Schule zu gehen.

tout occurre que pluiche hope and place

Jait pour moi. ANITA

Jujours hui je sui en 3º primaire

et j'y jours de tout mes obsits même

si je suis orphelint vivant dans la jamilles

je vous remercie à Durit et tous les donné

teurs.